令和元年6月28日 No.6

校長室の窓から

岡崎市立常磐小学校 校長 近藤久美子



珍しい鳥が、運動場の校舎側の木にとまりました。アオゲラというそうです。頭の部分が赤く、体全体は黄緑色がかった灰色のような色です。左の写真は、6月13日職員室の北側の窓から、中根先生が撮影しました。鳴き声も、今までに聞いたことのないキョッ キョッ ケラララみたいな鳴き方でした。調べてみると、キツツキの仲間で、日本固有の種だそうです。キツツキの仲間の名前(和名)には「ゲラ」が付き、アオゲラの他に、アカゲラ、ヤマゲラ、コゲラなどが日本には分布していると知りました。キツツキ一族の印みたいです。

行事があるたびに、心配になるのは天候のことです。ことに6月は梅雨時であるにも関わらず、プール学習や山の学習、常磐クリーン作戦、部活動の試合など外で活動することがたくさんありました。そのどれもが雨に降られず実行できたことは、ありがたかったなあと思います。毎朝子供たちが歌う「にじ」の歌詞が、言霊となったのかもしれません。

♪くもが ながれて ひかりが さして みあげてみれば ラララ にじが にじが そらに かかって きみの きみの きぶんも はれて きっと あしたは いいてんき きっと あしたは いいてんき 毎朝、各教室から大きな声が響いてきます。鳥たちもびっくりの大合唱です。

そこで一句。 さえずりや 子らの 今唱コンクール

6月 17 日には、第1回の学校関係者評価委員会が開かれました。学校評議員の方々を交え、4年生以上の代表委員が「友達と仲良く生活するためにはどうすればよいか」というテーマで各学級から出された意見をもとに話し合いました。

その中に「学校全体で仲良くする。いろんな学年で遊んだらいい」という意見が出されました。 さっそく 26 日のハッピー



クリーンデーの時間に、全校で手つなぎふえ鬼が行われました。鬼は赤帽子、逃げる人は 白帽子です。初めは体育委員全員が鬼です。制限時間は5分でしたが、残り10秒くらいの ところで全員が赤帽子になってしまいました。

楽しいレクリエーションのアイディアがあったら教えてね。また全校レクをしよう。 あのねBOXにメッセージをくれるときは、名前を書いてね。お返事したいから。